

# Jugando a ser artistas

Igor Puentes

Fotografía Lánder Altuve



Las tardes son más alegres en los pasillos del edificio San José, una de las sedes de la Facultad de Arte y de la Galería La Otra Banda, adscrita a la Dirección General de Cultura y Extensión de la Universidad de Los Andes. Y es que allí se congregan todos los días un grupo de niños pertenecientes al Taller de Arte y Creatividad “Jugando a ser artistas”, nombre muy coherente con la actividad que promueven los facilitadores Antonio Rondón y Nancy La Cruz de Rondón. Es una actividad de extensión de la Galería La Otra Banda, que busca motivar en los pequeños -entre 4 y 12 años- su vocación artística. Risas, gritos y hasta peleas, se escuchan, mientras los noveles creativos juegan y aprenden a ser pintores, ceramistas, escultores y artistas del reciclaje. ■



Fotografía Lánder Altuve



Fotografía Lánder Altuve